

# LE COUVENT

---

Première année

N<sup>o</sup> 2

Février 1886

---

## UNE VERTU RARE CHEZ LA JEUNE FILLE.

---

Ce mot en frappe quelques-unes ; une jeune fille, en effet, et cela est assez commun, ne se figure pas aisément qu'une bonne chose puisse être rare chez elle !

Et pourtant bien rare est chez elle la vertu dont je veux parler.

Certains jardiniers renoncent à enrichir leurs parterres de certaines fleurs des plus belles.

Pourquoi ?

Parce que la culture de ces fleurs demande une grande attention. Ce grand soin les fatigue. Le courage leur fait défaut. Ils reculent. Aussi rien de distingué dans leurs parterres.

Bien des jeunes filles marchent à la suite de ces lâches jardiniers, lorsqu'il s'agit de cultiver l'aimable fleur qui, dans le jardin de Jésus, a nom *mortification*.

Je ne m'étonne pas.

Se mortifier, c'est ralentir sa marche en dépit du désir violent qui nous entraîne — Se mortifier, c'est une parole de l'âme qui se dégagant